

初開催のNHKラジオ体操に 1,100人以上が参加

新しい朝が来た 希望の朝だ・・・でお馴染みのラジオ体操が8月3日、神崎中学校グラウンドを会場に開催されました。早朝より、1,100人を超える町民の方が参加しました。

本町で初めて開催された平成24年度夏期巡回ラジオ体操・みんなの体操会は、(株)かんぼ生命保険、NHK、NPO法人全国ラジオ体操連盟が主催。体操の講師は岡本美佳先生、ピアノ伴奏は名川太郎先生。

「おはようございます」と元気な声で体操が始まり、岡本先生の軽快な動きに合わせて、参加者がラジオ体操第1と第2を行いました。この様子はNHKラジオ第1放送で全国及び海外に向けて生中継されました。

ラジオ体操は手軽にできる体操で、その健康効果が注目されています。皆さんもこの機会にラジオ体操を習慣にしてみてもいいのではないでしょうか。



子どもから大人まで1,100人が一緒にラジオ体操



岡本先生がラジオ体操の仕方を指導



流しそうめんを楽しむ子どもたち(夕市)



自分で割ったスイカは格別!!(新月市)

子どもから大人まで楽しみいっぱい!

金曜夕市・新月市 夏祭り

金曜夕市と新月市が日頃のご愛顧に感謝をこめて、それぞれ夏祭りを開催しました。

8月3日の金曜夕市では、地元農家の方々が丹精こめて作った野菜の販売のほか、流しそうめんやかき氷、懐かしい輪投げ、太鼓演奏などが。8月18日の新月市では、焼そばや宇宙カレー、豆腐ドーナツの販売や、スイカ割りにヨーヨーつりと楽しい催しが行われ、子どもから大人まで楽しい一時をすごしました。

金曜夕市...毎週金曜日16時から19時まで、旧役場庁舎にて

新月市...毎月第3土曜日 10時から13時まで、月のとうふ駐車場にて

